

**DINOS
QUE PIENSAS**cartas@laestrellachiloe.cl[@estrellachiloe](https://twitter.com/estrellachiloe)

Baches en ruta Dalcahue-Mocopulli

Quiero hacer público reclamo a la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, debido al mal estado del camino entre Dalcahue y el cruce Mocopulli (Ruta W-45), el que ha causado el reventón de mis neumáticos en dos ocasiones durante este mes, por los baches profundos o "eventos", como les quieran llamar.

Estas condiciones no solo han dañado mis neumáticos, sino que también representan un riesgo de mi seguridad

porque transito diariamente por esta ruta.

Solicito a las autoridades comunales y provinciales tengan en consideración este problema y realicen las gestiones y soliciten las reparaciones necesarias para mejorar la seguridad en la ruta, ya que afecta a muchos otros conductores que utilizan esta vía diariamente.

Carmen Gloria Badilla Leiva